



Marcelo Maturana escribió "El Pacto"

# Con cuento sobre el campo santiaguino ganó el ASICENT

El cuento "El Pacto", del escritor santiaguino Marcelo Maturana Montañés, se adjudicó ayer el primer lugar y el millón de pesos asignado al ganador del Premio Literario Asociación de Industriales del Centro (ASICENT) 2003, iniciativa instaurada por la milisectorial y la Universidad de Talca (UTAL) para estimular la creación.

La X Feria del Libro de la Región del Maule fue el marco en el que se divulgó el nombre del premiado, que fue dado a conocer por el presidente del jurado, el Premio Nacional de Periodismo, Guillermo Blanco. Junto al autor de "Gracia y el forastero" participaron en la elección del cuento ganador los escritores Oscar Bustamante y Juan Antonio Massone.

Estos tuvieron que dirimir entre más de 200 trabajos provenientes de autores con residencia en el país, aunque hubo más de 10 originales allende a la frontera.

#### RADIOGRAFIA RURAL

Guillermo Blanco resenó la historia de "El Pacto", que transcurre en un ambiente campesino. "No podría decirse que es un cuen-

to criollista y trasonchado, porque tiene un poder de creación muy grande, es una obra tremadamente actual en su forma de abordar el tema que no deja de tener actualidad, porque el campo, por suerte, sigue existiendo".

El autor de "Adiós a Ruibaldo" agregó: "La historia es muy tensa, es un cuento donde hay una buena dosis de suspense y entre los méritos está

**"La historia es muy tensa, es un cuento donde hay una buena dosis de suspense y entre los méritos está la creación del ambiente porque se va metiendo en terreno que me recordó a Talca cuando era chico", sostuvo Guillermo Blanco"**

sis de suspense y entre los méritos está la creación del ambiente, porque se va metiendo en terreno que me recordó Talca cuando era chico (...) puede que este señor no conozca el campo de Talca, pero es campo y es vivo. Los personajes son de una gran riqueza y las rela-

ciones entre ellos de una enorme tensión, de modo que es un cuento realmente cabal y no nos demoró mucho como jurado determinar que éste era el ganador", puntualizó.

#### PERFIL DEL PREMIADO

Marcelo Maturana Montañés es hijo del mundialmente conocido biólogo Humberto Maturana. Se ha desempeñado en varias labores vinculadas a las letras y al periodismo. Fue editor de la editorial Planeta; editor de la editorial Alfaguara; jefe de redacción de la revista cultural La Bicicleta y colaborador free-lance del suplemento "Literatura y libros" del desaparecido diario La Epoca, también del suplemento "Diagonal" del diario El Metropolitano; y crítico literario de la sección cultural del diario Las Últimas Noticias.

Ganó en 1979 el primer concurso para cuentistas infantiles del "Taller Ariel", perteneciente a la Sociedad de Escritores de Chile, y participó como jurado en el concurso de mejores obras del Fondo Nacional del Libro, mención cuentos.

Manuel Herrera



Jurado fue integrado por Guillermo Blanco, Juan Antonio Massone y Oscar Bustamante

Guillermo Blanco, Premio Nacional de Periodismo, anunció ayer el ganador del concurso de cuentos del ASICENT. Se trata del escritor santiaguino Marcelo Maturana con "El Pacto".

# Con cuento sobre el campo santiaguino ganó el ASICENT

## [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Herrera y Sentmanat, Manuel

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con cuento sobre el campo santiaguino ganó el ASICENT [artículo] Manuel Herrera. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)